



Jeunes défiés à faire une expérience de bénévolat à Fatima



Jeunes défiés à faire une expérience de bénévolat à Fatima

Projet SETE avance du 9 juillet au 2 septembre au Sanctuaire

Le Sanctuaire de Fatima propose aux jeunes, âgés de 16 à 35 ans, la possibilité de faire une expérience de bénévolat à Cova da Iria.

Le projet SETE, qui se déroule du 9 juillet au 2 septembre, vise à permettre aux participants de rentrer dans l'expérience du lieu et de son message, à travers des dynamiques d'accueil des pèlerins, l'approfondissement spirituel et l'immersion de l'évènement de Fatima.

Les destinataires de cette initiative sont tous les jeunes, liés ou non à un mouvement ecclésial, soucieux d'une expérience chrétienne d'accueil et de pèlerinage, en recherche d'une expérience spirituellement riche, profonde et partagée avec d'autres jeunes, ou qui s'interrogent sur le sens et l'actualité de l'évènement et de l'expérience de Fatima.

Le fondement du projet SETE repose sur la septième apparition de Notre-Dame à Lucie, le 15 juin 1921, quand, pleine de doutes, elle hésite entre l'obéissance à l'évêque, qui lui avait demandé de partir vers Porto et son désir de rester près de sa famille. Partagé entre le sens de l'obéissance et sa volonté personnelle, Lucie décide d'aller à Cova da Iria et Notre-Dame lui apparaît à nouveau : « Ainsi pleine de sollicitude, tu es de nouveau descendue à terre, et c'est alors que j'ai senti ta main amicale et maternelle touchant mon épaule ; j'ai levé les yeux et je t'ai vu, c'était toi, la Mère bénie me tendant la main et m'indiquant le chemin ; tes lèvres se sont entrouvertes et le timbre doux de ta voix a restitué la lumière et la paix à mon âme : « Je suis ici pour la septième fois, va, suis le chemin par où Monsieur l'Évêque veut te conduire, telle est la volonté de Dieu ».

Alors j'ai répété mon « oui », maintenant beaucoup plus conscient que celui du 13 mai 1917 et, pendant qu'à nouveau tu te levais vers le Ciel, dans un coup d'œil, m'a passé par l'esprit toute la série de merveilles que là, au lieu même, où il n'y avait que quatre ans, m'avait été donné de contempler ».

Le projet d'une vie commence à se dessiner dans l'adolescence et, comme Lucie, les hésitations et les doutes des jeunes sont immenses. Du point de vue chrétien, la grande découverte est peut-être que ce projet d'une vie toute entière se transfigure quand nous nous voyons dans un projet plus grand, celui de Dieu, qui, à Fatima, s'appelle « desseins de miséricorde ».

Arrivant à la fin de la célébration du Centenaire des Apparitions de Fatima, remémorer cette apparition est offrir aux jeunes une clé de lecture pour leur vie et pour notre temps.

Les jeunes peuvent s'inscrire pour une période de bénévolat de 7 ou 14 jours. Ils peuvent s'inscrire individuellement ou en groupe (d'un mouvement, secrétariat diocésain, école, etc.). Au moment de l'inscription, il est possible de savoir combien de places restent encore vacantes à chaque période. Le Sanctuaire de Fatima prend en charge la totalité des frais de séjour : l'hébergement se fera dans une partie de la Maison de St. Benoit Labre, spécialement réservée pour les bénévoles.

Chaque période commencera par une introduction à l'itinéraire d'immersion. Durant le temps de bénévolat, les jeunes seront appelés à expérimenter les multiples réalités d'accueil, prière et partage, vécues au Sanctuaire de Fatima. Le contact direct avec les pèlerins, le contact avec les plus fragiles (personnes âgées, personnes avec un handicap) seront des moments très intéressants, ainsi que les moments de prières. Les jeunes rentreront dans une dynamique d'approfondissement spirituel, toujours accompagnés de l'équipe du Sanctuaire.

Les inscriptions peuvent se faire en remplissant ce formulaire. Toutes les questions peuvent être adressées au courrier voluntarios@fatima.pt. Il faudra effectuer son inscription 15 jours avant la période prétendue.

www.fatima.pt/fr/news/jeunes-defies-a-faire-une-experience-de-benevolat-a-fatima